

## La comisión de usuarios de Artaleku continúa con la recogida de firmas

Escrito por Administrator  
Domingo, 22 de Enero de 2012 11:46 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el domingo día 22 de Enero de 2012.

### **BIDASOA**

## **[La comisión de usuarios de Artaleku continúa con la recogida de firmas](#)**

22.01.12 - 02:30 -

La comisión de usuarios del polideportivo Artaleku que está gestionando la recogida de firmas contra el aumento del precio de los abonos, desea trasladar a los ciudadanos que la recogida de firmas continúa por los medios habituales. La comisión está gestionando una ronda de reuniones con entidades ciudadanas y grupos políticos municipales con el fin de «compartir información, recabar implicación destinada a impedir la subida abusiva y discriminatoria que pretenden implantar». Se informará a los usuarios de las conclusiones de esta ronda de reuniones.

[m](#)